



RÉFORME DES RETRAITES

Des millions de travailleuses et travailleurs ont défilé et fait grève contre la réforme des retraites. Le refus de cette réforme injuste, idéologique et injustifiée a fait du 1^{er} mai 2023, l'une des plus importantes mobilisations de notre histoire sociale.

Malgré le refus exprimé par des mobilisations massives, le gouvernement a enchaîné les passages en force. Toutes les tentatives de nous faire passer à autre chose, en faisant moult déclarations ou promesses, sont vaines.

Le gouvernement a annoncé vouloir renouer le dialogue en ouvrant un cycle de « concertations » sans que l'objet, ni le cadre ne soient définis.

Depuis 6 mois, les organisations syndicales ont fait des propositions pour renforcer notre système de retraites. A chaque fois, le gouvernement les a balayées d'un revers de la main méprisant.

Nos organisations rappellent leur refus de cette réforme des retraites imposée par Emmanuel Macron. Le dialogue social ne pourra être rétabli que si le gouvernement prouve sa volonté de prendre en compte les propositions des organisations syndicales en matière de progrès social.

L'intersyndicale départementale a décidé d'aller à la rencontre des députés mayennais pour les appeler à voter la proposition de loi d'abrogation de la réforme des retraites qui sera proposée le 8 juin prochain à l'assemblée nationale. Pour la première fois, la représentation nationale pourra réellement se prononcer par vote sur la réforme des retraites.

Cette « réforme » brutale des retraites reste inacceptable pour la majorité de la population. L'incompréhension et la colère sont toujours d'actualité.

L'intersyndicale demeure unie et déterminée à obtenir l'abrogation de cette contre-réforme.

L'intersyndicale appelle à une nouvelle journée de grève et manifestation le mardi 6 juin 2023. Rendez-vous à LAVAL à 11h00, place de la Trémoille

DETERMINÉS JUSQU'À L'ABROGATION

6 JUIN 2023 **LAVAL**

Place de la Trémoille

Grève totale 11h

RETRAITES
DE LA LOI MACRON

Grève manifestation

